## Der Weihnachtsengel

Bald ist der erste Advent. Deshalb steht ein Tannenbaum in der Eingangshalle der Schule. Für den Schmuck ist die Klasse 2a zuständig:

Paul faltet einen Stern. Ella beklebt eine Glitzerkugel. Und Anna pinselt mit Wasserfarben einen Engel.

Nur Leo streikt! "Das wird eh nichts bei mir!", weiß er.

Frau Müller legt einen Zeichenblock vor Leo hin. "Wie wär's mit einem Schneemann?", lächelt sie. "Den kannst du sicherlich malen."

Leo wird sauer. "Das klappt auf keinen Fall!", schnaubt er und stößt den Zeichenblock weg.

Dabei trifft er Annas Wasserbecher! "Platsch" macht es, als der Becher umkippt und Annas Bild flutet.

"Oh nein! Mein schöner Engel ist kaputt", ruft Anna.

Kreidebleich starrt sie auf ihr durchweichtes Bild.

"Tut mir leid", murmelt Leo erschrocken. "Das wollte ich nicht".

Doch Anna ist stinksauer. "Entschuldigung abgelehnt!", grollt sie – und verschränkt die Arme vor der Brust.

Frau Müller drückt Leo einen Lappen in die Hand. Diesmal streikt Leo nicht. Im Gegenteil: mit viel Sorgfalt putzt er den Tisch wieder trocken.

Anna denkt nicht im Traum daran, ihm zu helfen. Wie versteinert hockt sie da ... und sagt kein Wort - nicht mal, als Leo ihr verdorbenes Bild in den Mülleimer wirft.

So viel Trauer wird Leo unheimlich. "Ich male dir einen neuen Engel", verspricht er deshalb mit wackeliger Stimme.

"Mach das", nickt Anna knapp.

"Schöner Mist! Jetzt gibt es kein Zurück mehr", denkt Leo

unbehaglich. "Was hab' ich mir da bloß eingebrockt?... Aber immerhin redet Anna wieder mit mir. Das ist doch ein Anfang", redet sich Leo Mut zu.

Für Anna versucht Leo das Unmögliche! Er zeichnet und radiert eine halbe Ewigkeit an seinem Entwurf für einen neuen Engel herum.

Anna sieht ihm dabei aufmerksam zu. Je mehr Mühe sich Leo beim Malen gibt, desto freundlicher wird Anna. Als die Skizze fertig ist, holt sie frisches Wasser und leiht Leo sogar ihren Malkasten. Gemeinsam wählen Anna und Leo die Farben für den neuen Engel aus. Mit der Zeit wird das Bild immer bunter. Und nicht nur das: Die Farbe kehrt allmählich auch in Annas Gesicht zurück. Als der Engel fertig ist, darf Anna ihn ausschneiden.

Frau Müller ist begeistert. "Der Engel bekommt den Ehrenplatz oben in der Baumspitze", beschließt sie.

Anna hüpft vor Freude von einem Bein aufs andere. Selbst Leo wird es warm ums Herz. "Malen richtig klasse", denkt er überrascht. "Wer hätte das gedacht?"

(390 Wörter)